



L'ex attaquante des Lionnes, Gaëlle Deborah Engamouit avait quitté précipitamment le pays alors qu'un scandale venait de l'éclabousser.

Après la tournure controversée des événements, Gaëlle Engamouit, n'avait pas de choix que de se sauver, ceci par peur d'être arrêtée, d'autant plus que des voix se levaient pour réclamer son interpellation.

La sextape de l'ancienne capitaine des lionnes indomptables, avait fait jaser la toile. On pouvait y voir l'ancienne internationale camerounaise s'embrasser avec une jeune femme d'une vingtaine d'années.

Indignés, certains avaient appelé à la condamnation de Gaëlle Engamouit, rappelant que l'homosexualité est une pratique interdite au Cameroun.

La vidéo avait fuité 24 heures après la démission de Gaëlle Engamouit de son poste de Team Manager des lionnes indomptables.

Gaëlle Engamouit vient donc d'être convoquée, non pas par un procureur, mais plutôt par la direction technique nationale. Elle est attendue ce lundi 22 août au Centre Technique de la CAF de Mbankomo, Yaoundé, pour prendre part au 2e module du stage de formation des

éducateurs pour l'obtention de la licence d'entraîneur de 1er Niveau.

Son nom figure à la 13^e position d'un document publié par la direction technique nationale, dont **237actu.com** a obtenu copie.

Reste donc à voir si Gaëlle Enganamouit, Ballon D'or Africain 2015, osera se pointer, au moment où les sources bien renseignées évoquent des plaintes déposées contre elle par des associations de protection de l'enfance et la famille.